

咽頭がんから復帰
上田で12日、N響公演



井上道義、一つ一つのタクトを大切に

復帰会見で「生活にクラシックがどれだけ必要なのかを常に問うている」と話す井上道義=東京都豊島区

咽頭がんを患い、4月から活動を休止していた指揮者の井上道義(67)が都内で復帰会見を開いた。12日に上田市文化交流芸術センター「サントミニーゼ」で開くNHK交響楽団の演奏会でも指揮をすることになつており、「皆さんのが待つて

咽頭がんを患い、4月から活動を休止していた指揮

いてくれたことがうれしい」と語った。

も楽しめる素晴らしい曲」。交響曲第9番は演奏が1時間を超えるが、「体力的に大丈夫」と自信を見せる。井上はオーケストラ・アンサンブル金沢の音楽監督で、4月に大阪フィルハーモニー交響楽団の首席指揮者にも就任した。毎年春に

だという思いが、闘病を支えたという。11日の神奈川県鎌倉市の公演で復帰する。

軽井沢大賀ホール（北佐久郡軽井沢町）で開催される「春の音楽祭」に出演して

送つた。

送った。
午後4時開演。チケットは完売している。午後3時

吹奏楽部がファンファーレを演奏する。間ぐ合わせはサンクトペテルブルク（**1902**）